
＜校務利用＞ ④会議録等の作成

春日市立春日西中学校（福岡県）【指定校】リーディングDXスクール事業 【実践事例】

様式B-5

＃命令文
あなたはプロの文章要約者です。以下の文章をわかりやすくまとめてくだ
さい。
＃教育課程部会
上から始めます。お願いしますので えっとかいつまんでご提案いただけた
ら助かります。お願いいたします。まず 行事予定からです。もう12月は 提
案済みですが1個だけ えっと学力向上のえっと コーディネーター 斉藤先
生から依頼があって 強化部会を1箇所入れて欲しいということで 12月20
日の職員集合の時に20分間 入れておりますでえっと 公開授業を含めて
後期 前半の振り返りと後期後半に向けてということで入れておりますので
短時間で終わるようにお願いいたします 1月ももう提案済みで大きくは変
わっておりません 2月の14日に卒業式に向けての職員会議を入れるよう
にしておりますのでもし都合がありましたらお知らせください 。（後略）
＃地域連携部
はいでは 地域関係 お願いします 日程等の検討をしていただこうと思って
います 中体連 とか 新人戦と絡みますので地域の方に 日程を書いてもら
うという風に考えてます それから下の3点については 今 検討をしていると
ころです 以上です はいすいません で お願いします レジメ 続き ご覧くだ
さい。
＃進路指導部
進路指導部からは 構内推薦委員会の規定と調査書作成委員会の規定を
別添で載せさせていただいております ご覧いただいてもらったらいいかな
と思いますで 校内推薦委員会は 法線のものについては この間 臨時でさ
せていただきましたので次は効率の方でもう1回させていただくことになる
と思いますので〇〇先生よろしくお願いいたします では 昨年度から場所
を便利がいいということで 金庫室 変えていただいておりますので そこは
また ○○先生の方にも調整をしてもらっているので今年度も それで行き
たいと思っていますでえっと 一応文書部会で1点 上がったのが1年生が見
えたの取り組みとたくさん 総合の取り組みをしているので 例年している職
業講話が実施しない予定だということでしたね。（後略）

＃教育課程部会
行事予定：12月は提案済みで、学力向上の強化
部会を12月20日の職員集合に20分間入れる。
1月も提案済みで大きな変更はなし。
卒業式に向けて：2月14日に卒業式に向けた職
員会議を入れ、3月卒業式については日程未確
定。田中先生の来航が予定されている。
新入生の保護者説明会：1月にあり、資料の分担
を担当者に書いてもらい、12月末までに提出す
るようにお願い。

＃地域連携部
地域関係：中体連や新人戦に絡むため、地域の
方に日程を提案してもらう。他に3つの点につ
いても検討中。

＃進路指導部
構内推薦委員会と調査書作成委員会：法線のも
のについては臨時で行い、来年度も実施する予
定。年明けには評価の入力と中間・最終面談を
実施。
昇進：12月15日に公開授業を実施し、年末には
星雲ホールの研修履歴シートの提出を予定。
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